

“25 AÑOS PROCURANDO...”
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE NICODEMO, SIMON Y JOSE DE ARIMATEA

Lectura Bíblica: Juan 3;

Versículo de Memoria: Juan 3:16—“Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.”

Propósito: Conocer acerca de la vida de grandes cristianos que en ocasiones son ignorados por muchos.

INTRODUCCION:

Hay muchas personas en la Biblia que ignoramos porque no tienen el renombre que tienen algunos de los profetas, reyes o apóstoles. Esto no significa que no eran grandes cristianos pues por solo el hecho que tienen sus nombres grabados en la Palabra de Dios sabemos que hicieron obras grandiosas para Dios. Estos personajes no buscaban fama para sí mismos y nunca en sus vidas se imaginaron que sus nombres serían mencionados aún milenios después de sus muertes. Algunos de estas personas son...

I. NICODEMO—Juan 3:1-16

Nicodemo es conocido comúnmente como un curioso medio cobarde. Este hombre vino a Jesús de noche, probablemente para no ser visto de los otros Fariseos, ya que él también era un Fariseo y no quería ser criticado. Creemos que Nicodemo llegó a ser un creyente en Jesús como su Salvador por las preguntas que le hizo al estar con El y por dos razones más:

- a. Defendió a Jesús—Juan 7:45-53. Vemos aquí que Nicodemo defendió a Jesús y muchos le criticaron por hacerlo. Es obvio que Nicodemo sabía que Jesús era de Dios y que El hablaba la verdad y por esto estuvo dispuesto a hablar a favor de El.
- b. Ungió el cuerpo de Jesús—Juan 19:38-40. Nicodemo aquí manifiesta su amor por Jesús al traer mirra y áloes para ungir el cuerpo de Jesús. Una evidencia de la salvación de una persona es el amor que esa persona tiene para Cristo.

II. SIMON DE CIRENE—Lucas 23:26

Aquí encontramos a un hombre que solo es mencionado en dos o tres ocasiones en la Biblia pero sabemos que fue un gran cristiano, pues estuvo dispuesto a cargar la cruz de Cristo ante toda la multitud y también vemos que él tuvo dos hijos que llegaron a servir al Señor con Pablo—Mateo 15:21. Alejandro sirvió al Señor con Pablo (Hechos 19:30-34) pero lastimosamente se alejó de Dios (I Timoteo 1:18-20). Rufo fue uno que sirvió fielmente a Dios y Pablo le mandó saludos—Romanos 16:13. Simón también llegó a ser un maestro en la obra de Dios—Hechos 13:1. Es obvio que este hombre les enseñó a sus hijos a amar y servir a Dios. Tus hijos harán lo que tú les enseñas.

III. JOSE DE ARIMATEA—Lucas 23:50-53

José de Arimatea fue un discípulo de Jesús (Mateo 27:57-58) y sin duda la crucifixión de Cristo hizo que él manifestara que amaba a Jesús y creía en El (Juan 19:38) tanto ante el concilio como ante Pilato. Este hombre llegó a tener su nombre en la Biblia porque se paró por Jesús y no se avergonzó de Su Persona.

CONCLUSIÓN:

Tú no tienes que llegar a ser un Pablo o un Pedro para que seas grande en los ojos de Dios. Hay veces que cosas pequeñas son las que Dios admira y bendice en nuestras vidas. Seamos cristianos constantes y fieles a Dios toda nuestra vida para que Dios pueda usarnos a nosotros y a nuestros hijos.

“25 AÑOS PROCURANDO...”
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE ANANIAS Y DORCAS

Lectura Bíblica: Hechos 9:1-19 y 36-43

Versículo de Memoria: Mateo 25:21—“Y su señor le dijo: Bien, buen siervo y fiel; sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré; entra en el gozo de tu señor.”

Propósito: Que conozcamos lo que hicieron dos siervos del Señor llamados Ananías y Dorcas.

INTRODUCCION:

En esta lección conoceremos acerca de las vidas de dos cristianos que solo son mencionados en un capítulo de la Biblia pero que fueron grandes ante los ojos de Dios. Estos personajes tuvieron grandes cualidades que cada cristiano debiera tener si desea ser usado por Dios y que Dios lo bendiga grandemente. Veamos las vidas de estas dos personas.

I. ANANIAS—Hechos 9:1-19

Ananías fue el primer cristiano que atendió a Saulo luego de que este se convirtiera al Señor. Ananías fue un gran cristiano porque este hombre fue un hombre que...

- a. Obedecía al Señor—Hechos 9:10—Ananías estuvo dispuesto a obedecer al Señor cuando El le habló en una visión. Si Dios nos llama, debemos estar dispuestos a responderle y hacer lo que sea que El desea que hagamos a pesar de lo peligroso que sea. Ananías no podía creer que Saulo se había convertido, pero fue de todos modos a ver a este hombre tan peligroso—Hechos 9:11-17^a. Si Dios te llama a ser misionero a un país peligroso, ¿estarías dispuesto a ir? Un gran cristiano es aquel que obedece al Señor sin importarle el peligro.
- b. Atendió bien a Saulo—Hechos 17:17-19. Ananías, a pesar de saber todo el mal que Saulo había hecho, le trató bien y le puso las manos para que recibiera el Espíritu Santo y la sanidad y luego le bautizó. ¿Cuántos de nosotros estaríamos dispuestos a ser de bendición a alguna persona que sabemos que ha sido malo y que odiaba a cristianos? Debemos tratar bien a todos los nuevos cristianos sin importar su pasado porque estos han sido perdonados por Dios y nosotros debemos hacer lo mismo—Efesios 4:32.

II. DORCAS—Hechos 9:36-43

Dorcas fue una mujer que sin duda era una gran cristiana. Esta mujer era una gran cristiana porque ella abundaba en:

- a. BUENAS OBRAS—Hechos 9:36. Dorcas fue una mujer que se dedicaba a hacer el bien a otros y de gran apoyo. No tenemos los detalles de todo lo que ella hacía, pero sabemos que siempre era de bendición a las viudas. Dios nos salvó para que nosotros hiciéramos buenas obras—Ef. 2:10.
- b. LIMOSNAS—Hechos 9:36. Dorcas era una persona que regalaba de su talento, posesiones y trabajo a otros (Hechos 9:39). Dios hasta le dio la oportunidad para de seguir viviendo un tiempo más porque era una persona tan útil en la obra del Señor—Hechos 9:40, 41. ¿Qué estás haciendo para ser de bendición a otros con tus talentos, habilidades y posesiones?

CONCLUSIÓN

A Dorcas le sucedieron cosas malas, como enfermarse y morir a pesar de ser una persona tan buena. Dios no se deleita en el sufrimiento de las personas, pero el hombre sufre a causa del hecho que es pecador y vivimos en un mundo lleno de pecado. NO creas que nunca te sucederá nada malo si sirves a Dios, pero sí es posible que Dios haga algo especial con tu vida si usas tu vida para ser de bendición a otros y sirves a Dios.

Lecciones del 2018
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Mayo—LOS HECHOS DE GRANDES CRISTIANOS
20 de Mayo, 2018

“25 AÑOS PROCURANDO...”
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE FELIPE

Lectura Bíblica: Hechos 6:1-7; 8:1-40

Versículo de Memoria: Hechos 8:35—“Entonces Felipe, abriendo su boca, y comenzando desde esta escritura, le anunció el evangelio de Jesús.”

Propósito: Conocer acerca de la vida de Felipe para que podamos tener más cristianos fervientes en predicar el evangelio como lo fue él.

INTRODUCCION:

En el Nuevo Testamento encontramos a cuatro diferentes hombres con el nombre de Felipe. Dos de ellos eran hijos de Herodes, el tercero era uno de los Apóstoles y el último fue el diácono que conocemos como Felipe. Este hombre fue escogido para que fuera uno de los hombres que iban a servir a las mesas, pero este también llegó a ser un gran Evangelista o predicador del evangelio y tenía cuatro hijas que hablaban la Palabra de Dios—Hechos 21:8, 9. Hay un solo capítulo que habla acerca de las actividades de este hombre como evangelista, pero hay mucho que podemos aprender de él. Felipe fue un hombre...

I. VALIENTE—Hechos 8:1-5

Saulo, el cual luego sería llamado Pablo, acababa de consentir y dirigir la muerte de uno de los diáconos llamado Esteban. La vida de todos los cristianos estaba en peligro en ese momento, así que muchos tuvieron que salir huyendo a otras ciudades. Felipe se pudo haber quedado callado al llegar a Samaria, pero este hombre fue valiente y se puso a predicar el evangelio de todos modos. Felipe predicó la Palabra de Dios con el poder de Dios sobre su vida de tal manera que muchos fueron salvos y sus vidas transformadas (Hechos 8:6-13). Si vamos a ver a nuestro país alcanzado con el evangelio, vamos a necesitar tener hombres y mujeres que sean valientes y que prediquen el evangelio a pesar de las adversidades.

II. OBEDIENTE—Hechos 8:26-30

Felipe estaba en medio de un gran avivamiento en la ciudad de Samaria y había gran gozo en aquella ciudad, pero de repente Dios mandó a Felipe a dejar ese lugar y que se fuera a un desierto, donde normalmente no hay nadie. Felipe, en vez de hacer preguntas o dudar de lo que el Señor le estaba mandando a hacer, se levantó y fue a ese lugar. La Biblia nos relata que iba pasando un hombre importante del gobierno de Etiopía. Si Felipe no hubiese sido obediente a Dios, este hombre nunca habría escuchado el evangelio y no hubiera sido salvo. Para Dios es más importante que seamos obedientes que cualquier otra cosa que hagamos—I Samuel 15:22. Es siempre necesario que obedezcamos a Dios antes que a los hombres—Hechos 4:19; 5:29.

III. FERVIENTE—Hechos 8:29-40

Felipe fue un hombre que lo que hacía lo hacía con todas sus fuerzas y con buenas ganas. Vemos que él se juntó al carro del etíope y le predicó el evangelio. Quizás tuvo que correr para alcanzar el carro, pero todo esto lo hizo con el fin de predicar el evangelio. ¿Qué tan ferviente eres tú en dar el evangelio? ¿Estás dispuesto a compartir el evangelio en un bus, en la escuela, el colegio, el trabajo, en la calle, la tienda, de casa en casa, en el parque o cualquier otro lado? Debemos ser fervientes—Romanos 12:11.

CONCLUSION:

Felipe fue un gran cristiano porque fue un hombre VALIENTE, OBEDIENTE Y FERVIENTE para Dios.
Seamos iguales y Dios nos usará para hacer grandes cosas para El.

“25 AÑOS PROCURANDO...”
QUE LO DICHO SEA HECHO EN EL 2018
LOS HECHOS DE AQUILA, PRISCILA, Y APOLOS

Lectura Bíblica: Hechos 18; I Corintios 3

Versículo de Memoria: I Corintios 3:6—“Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha dado Dios.”

Propósito: Conocer un poco acerca de las vidas de Aquila y Priscila y de Apolos y aprender de algunos ejemplos que hay en sus vidas y ministerios.

INTRODUCCION:

Pablo fue un gran líder en la obra del Señor, pero él no pudo haber hecho nada si no hubiera tenido buenos ayudantes y siervos del Señor apoyándole. Ningún gran hombre de Dios lo hace solo, sino que necesita buenas personas que estén con él y que le den el apoyo que necesita. Así fue con tres personajes que veremos en esta lección que fueron de gran ayuda en la vida y ministerio del Apóstol Pablo. Estas personas son una pareja llamados Aquila y Priscila y el otro fue un hombre llamado Apolos. Veamos algunas cosas que la Biblia menciona acerca de ambos.

I. AQUILA Y PRISCILA—Hechos 18:1-4

Aquila y Priscila fueron una bendición en la vida del Apóstol Pablo desde un inicio porque ellos eran de la misma profesión que él. Esta pareja se dedicaba a hacer tiendas y al conocer a Pablo encontraron algo en común inmediatamente. El hacer tiendas no era lo único en común que tenían con Pablo sino que también...

- A. Conocían las Escrituras—Hechos 18:24-27. Esta pareja conocían las escrituras y estuvieron dispuestos a sacar tiempo para enseñar a otros la verdad. ¿Estás tú dispuesto a sacar tiempo para enseñarle la verdad a otros? Es hermoso cuando hay matrimonios que sirven juntos al Señor y ganan almas y enseñan a otros y traen a otros a la iglesia.
- B. Tuvieron una Iglesia en su Casa—I Corintios 16:19. Este matrimonio abrió su propio hogar para que se iniciara una iglesia en la misma. Toma mucho amor y sacrificio iniciar una iglesia en su propia casa, pues esto significa tener una casa llena de gente prácticamente todos los días—Hechos 2:46 y 5:42.
- C. Fueron Valientes—Romanos 16:3-5. Esta pareja fue una pareja que estuvo apoyando a Pablo aún en sus peores momentos sin importar su propio bienestar. Ellos amaban a Dios, el Varón de Dios y la Obra de Dios más que a sus propias vidas o bienestar. Tengamos matrimonios así en nuestra iglesia y Dios hará grandes cosas con nosotros.

II. APOLOS—Hechos 18:24-28. Apolos fue un hombre poderoso en las escrituras, pero aun así el no había conocido toda la verdad (Tito 3:13). Al conocer toda la verdad este hombre llegó a hacer grandes cosas para Dios como...

- A. Testificar de Cristo—Hechos 18:27, 28. Apolos usó su habilidad de elocuencia, poder y valor para convencer a muchos de que Jesús era el Cristo y fue de ánimo a muchos cristianos.
- B. Ganar a muchos en Corinto—Hechos 19:1. Apolos ganó a tantas personas en Corinto que algunos le seguían más a él que a Pablo y al Señor—I Cor. 1:11, 12 y 3:1-6. El peligro de ser una persona muy elocuente es que las personas tienen la tendencia de seguir más a uno que al Señor—I Corintios 3:21-23.
- C. Hacer la Voluntad de Dios—I Corintios 16:12. Apolos fue un hombre que hacía lo que Dios quería por encima del mismo Pablo. Hay que hacer la voluntad de Dios antes que los hombres.

CONCLUSIÓN:

¡Que Dios nos dé parejas que sirvan como Aquila y Priscila y hombres con el fervor y poder de Apolos! Aprendamos mucho de estas personas.